

Le Chechia est triste

Cela se passa la semaine dernière chez les zouaves, dans une caserne d'Algérie, à M... Capitaine intelligent, courageux, mais anticlérical notoire... Le silence règne chez les zouaves, chacun se décidant intérieurement pour le oui ou pour le non...

aussi Bouzn... Et bien l'est entendu ! Je n'ai qu'une parole... Le lendemain matin, il y eut, dans la caserne de M... en Algérie, 25 chechias qui pendirent bien mélancoliquement... Quelques méfaits de l'alcool... L'alcool pervertit la volonté et développe la criminalité...

Les 25 commencent à rompre ! Le capitaine les rappelle... Dieu choisit parfois des adolescents pour mieux marquer son intervention... VARIETES... L'homme ne sait bien qu'il a été heureux que lorsqu'il erre dans les ruines de son bonheur passé...

ailleurs. Venez ici... Entre deux hommes qui causent, le suprême plaisir est de dire le plus de bien d'eux-mêmes... Gilberte-Valse... Le dernier numéro du PASSER-TEMPS (520) contient neuf morceaux de musique dont voici les titres...

L'UNION MUTUELLE Compagnie d'Assurance sur la Vie. PORTLAND, N.B. Maine. Etablie en 1848. Actif, plus de \$19,000,000. Dépôt au Gouvernement à Ottawa \$1,762,000. A. P. LABBIE, Gérant. Agence : FORT KENT, Maine. Résidence : Edmundston, N.B.

ATTENTION J'annonce à mes pratiques que j'ai toujours en mains, une bonne quantité de viande. B. M. CLAVETTE, Boucher, 7-11-m-p. St-Basile, N. B. NOTICE OF LEGISLATION Notice is hereby given that application will be made at the ensuing session of the Legislative Assembly of the Province of New Brunswick for an Act to incorporate a Company for the purpose of supplying water for domestic, fire and other purposes, in the village of Clair, N. B., by a system of gravitation, pumping or other wise. Edmundston, N. B. March 1st 1915. J. E. MICHAUD, Solicitor for Applicants.

Feuilleton du Madawaska LA BRISURE par PIERRE L'ERMITE Deuxième Partie (Suite) concillé par des voisins et surtout par le fameux baron de la Garderie, il avait pris position tout de suite contre le projet de l'abbé Bourgeois...

Dieu seul savait combien ces grossières l'atteignaient. Il essayait bien de se mettre au-dessus d'elles... Aussi, l'hostilité évidente de Gillenormand l'avait, malgré tout, très atteint. En revenant au presbytère, le soir, il y pensait encore avec amertume...

éveille d'autres échos, dans un passé récent et douloureux. Il est précisément ce matin-là, après sa messe, en train de se trouver très malheureux, au milieu de ses fleurs amies et de ses deux bons chiens, Tic et Tac, qui marchent sur ses talons, pendant qu'il essaye de se recueillir pour dire son bréviaire...